

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

*** Fitch Ratings revisó positivamente la calidad del municipio de Boca del Río, Veracruz, a pesar de la crisis que vive esa entidad.

El alcalde Miguel Ángel Yunes Márquez, hijo del gobernador electo del mismo nombre, mantiene la casa limpia. El endeudamiento bancario es nulo a largo plazo y no hay planes para contraer crédito. Además no hay contingencias por seguridad social así como por servicios de agua y drenaje, aunque tiene una débil posición de liquidez debido a un gasto de operación elevado que se consume el 88% de sus ingresos fiscales ordinarios.

El alcalde de Boca del Río, el municipio conurbado al Puerto de Veracruz, es el orgullo del nepotismo de los Yunes.